



Fernández Noroña revela cuál fue la tarea en la que Claudia Sheinbaum le pidió ayuda: “No hay sorpresa”

La inconformidad del petista respecto a no obtener ningún cargo en el gabinete presidencial o en el Congreso de la Unión por parte de Morena quedó en el pasado

Por Rubi Martínez

11 Jul, 2024 07:44 a.m. MX



Guardar



A dos semanas de la reunión privada que sostuvieron, **Gerardo Fernández Noroña** reveló cuál fue la **tarea** que **Claudia Sheinbaum Pardo**, presidenta electa de México, le encomendó; esto luego de que el político afín a la 4T reclamó no haber sido contemplado para ocupar un cargo en el gabinete presidencial o en el Congreso de la Unión por parte de Morena.

En entrevista con el periodista José Cárdenas para su programa *En Voz Alta*, Noroña dio a conocer que la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México le pidió estar pendiente de las reuniones en las que se discuta el **paquete de reformas** propuestas por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** y ella misma.

“El encargo es ese, estoy participando en las reuniones sobre todo el paquete de reformas, que son las anunciadas, **no hay sorpresa**. Muchas de ellas no tienen mayor dificultad, rechazo o cuestionamiento, entonces se está trabajando en la organización de esto”, declaró.